
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【横浜駅周辺の現状の課題】 
○災害に対して脆弱 
・建物の老朽化が顕著となり機能の更新が必要 

・河川氾濫など防災対策が不十分 
 
○まちとしての魅力が不足 
・市民が集える広場空間が不足 

・文化・娯楽施設が少ない 

・楽しい歩行空間が不足している 

・段差（階段）が多く歩きにくい  ＜河川氾濫＞ 

 ― 横浜市会議員（旭区選出） こがゆ康弘 市政報告 ― 討議資料

「いざというとき」の電話番号です！
点線で切り取って、電話の近くに 
または、冷蔵庫などにお貼り下さい。

概ね 20 年後の横浜駅周辺（イメージ） 

2010 年９月
Ｓｅｐｔｅｍｂｅｒ

 横浜市・旭区のために

全力でがんばります！

こがゆ 検索

 

〒241-0821 旭区二俣川 1-5（事務所）  
TEL（FAX）・・・366-9381 メール･･･info@kogayu.net 

【そこで・・・横浜駅の大改造を！】 
横浜市では、横浜駅周辺部を国際都市の玄関口にふ

さわしい、高度利用や機能集積がなされ、親水性や

防災機能を高めた魅力あふれるまちとするため、

「エキサイトよこはま２２」計画を策定しました。

この中核となる現在の「横浜シャル」及び「横浜

ｴｸｾﾙﾎﾃﾙ東急」を平成２３年度より８年間（予定）

で建替え、大規模商業施設とオフィスビル、線路

上空施設へとリニューアルする計画がスタートし

ました。今後環境影響評価が行なわれる予定です。

 



旭区では高齢化の進展に伴い、介護を必要とする方の

数が増加しています。 また保育所待機児童数も年々

増加するなど、保育環境の整備も望まれています。 

「こがゆ康弘」はこうした問題 ・課題を解決するための

政策を具体的な数値目標として３年前の統一地方選挙

においてマニュフェストの形で皆様にお約束しました。 

当選してからこれまでの間、「こがゆ康弘」は自分自身

の掲げた具体的政策の実現に取り組んできました。任

期４年の最終年度となった今、マニュフェストを提示した

政治家として、これまでの成果と更に努力する点を自ら

点検し、進捗状況を公表いたします。 

評価表に示しましたとおり、まだ不十分な施策もありま

す。特に保育所待機児童については経済情勢が悪化す

る中、保育所を整備すると新たな需要（希望者）が生ま

れるという状況が続いています。しかし、同世代の親の

切実な問題としてとらえ、残り 1 年間、目標の達成に向

けてより一層の努力をしていきます。皆様からのご意見

をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項目 達成目標（平成 22 年度までの４年間） 現在までの状況（３年間の成果） 評価

特別養護老人ホームの旭区内３００床の増床 H19～H22 年度で合計７００床の増床を実現。 A 

小規模多機能型介護施設を区内５ケ所に整備
２ヶ所の指定完了。施設開設準備経費補助 

制度を新設し、法人の施設参入を促進。 
Ｂ 

旭区内の保育所待機児童をゼロに 
待機児童数 37 人(H19)⇒111 人(H22.4) 

希望ヶ丘駅前に「送迎保育所」の整備が決定。
C 

 
 
 
 

社
会
へ
の
対
応 

 

高
齢
化
・
人
口
減
少 子育て家庭への経済的支援の充実と旭区内に

地域子育て支援拠点を設置 

「子ども手当」支給で経済的支援を実施。 

地域子育て支援拠点を二俣川に新設。 
Ａ 

コミュニティーバスなど地域ニーズに対応し

た乗合交通サービスを区内で運行 

旭中央地区での実証運行に向けて、事業者と

具体的な検討を実施中。 
B 

地域レベルでの防犯・防災活動の推進と地下

道などへの街灯の設置促進 

防犯パトロールの推進、万騎が原防災倉庫

完成、防犯灯 650 ヶ所設置。（H19～21 年度）
Ａ 

鶴ヶ峰･二俣川の両駅周辺を喫煙禁止地区に

指定し歩行者の安全確保 

地域活動主体型の喫煙禁止地区指定に向けて

地域の清掃活動の活発化、局への依頼を実施。
C 

 
 
 
 

安
心
の
確
保 

 

市
民
の
安
全
と 

帷子川の美化活動推進。公園・遊歩道の整備
帷子川の魚道完成。今後さらに３ヶ所の設置

を予定。中堀川ﾌﾟﾛﾑﾅｰﾄﾞの緑道整備を実現。
A 

神奈川東部方面線の計画的整備 
計画に沿って H22 年度にﾄﾝﾈﾙ用立坑の工事を

予定。相鉄・東急直通線は都市計画素案策定。
A 

鶴ヶ峰駅北口・二俣川駅南口の再整備で商店街

の活性化 

二俣川は H22 年度中に都市計画決定を予定。

鶴ヶ峰は地権者組織を結成し具体化の検討中。
Ｂ 

狭あい道路の旭区内１０ｋｍの拡幅整備 H18～21 年度で合計 6.27ｋｍの整備完了。 B 

 
 
 

ま
ち
づ
く
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活
力
あ
ふ
れ
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市会議員定数の３名以上削減、政務調査費の

領収書添付・公開の実現 

市会議員定数は次回選挙から６名減を実現。

政務調査費は１円から領収書添付・公開を実現
A 

今 年 7 月 に行 なわれた泉 区 市 会 議 員 補 欠 選 挙
の結 果 をふまえ、こがゆ康 弘 の所 属 委 員 会 が変
更 となり、常 任 委 員 会 の委 員 長 に決 定 しました。 
★常 任 委 員 会 ： 
 「水 道 ･交 通 委 員 会 」（委 員 長 ） 
 ⇒市 民 が毎 日 飲 んでいる水 と横 浜 市 営 交 通  

（市 バス、市 営 地 下 鉄 ）に関 する委 員 会 です。 
★特 別 委 員 会 ： 
 「大 都 市 行 財 政 制 度 特 別 委 員 会 」 
 ⇒大 都 市 横 浜 の抱 える諸 課 題 について多 角 的  

に検 討 ・解 決 を行 なうための特 別 委 員 会 です。
＜その他 の役 職 ＞市 会 運 営 委 員 会 委 員 等  

討議資料 ― 横浜市会議員（旭区選出） こがゆ康弘 市政報告 ― 

昭和 42 年 横浜市鶴見区に生まれる 
平成 4 年 早稲田大学大学院修了 
平成 18 年 横浜市議旭区補選で初当選 
平成 19 年 横浜市議選挙で 2 期目当選 

住所：旭区二俣川 1-5（事務所） 
電話（FAX）：045-366-9381 
メール：info@kogayu.net 

連
絡
先
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さ
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こ
と
で
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ご
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さ
い
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74 人増 




